

留学先：Clemson University

氏名： 吉田莉久

### 【はじめに】

11月に入り、朝晩だけでなく日中の気温も徐々に下がってきました。木々も彩りを変え、天気の良い日も続き、ここクレムソンでも秋の訪れを感じています。11月は**Thanks Giving**などの大型休日があり、思いっきり遊んだ一方、期末試験が近づいてきたため、大量のレポートや課題に追われ、忙しかった印象です。さて、今月は先月に引き続いて部活動と、**Thanks giving**中にしたことを紹介していきます。



### 【Asian Student Association Club】

**Asian Student Association Club**、通称**ASA**は主にアジアの文化について触れることを目的としたクラブです。クラブのメンバーはアジア系の学生ばかりではなく、アジアの文化に興味を持っているアメリカ人たちも多数参加しています。主な活動としては、約2週間に1回のペースで会議があり、そこではアジアの食べ物を食べたり、ゲームをしたりして親交を深め合っています。例えば、餃子をみんなで作って食べたり、ロシアンルーレットおにぎりをしたり、本当に毎回の会議が楽しいです。最近だと、クリスマスが近いということで、**Secret Santa**という活動もありました。**Secret Santa**では、10~12ドル程度で買える自分の欲しいものを事前に紙に書き、それをシャッフルして各自紙を受け取り、その紙に書いてある人に向けてプレゼントを用意するというものです。当日まで誰から何を貰えるかわからないため、私は気になりすぎて、友人に片っ端から自分の**Secret Santa**は誰かを聞きまくっていました。当日には、みんな**ugly sweater**を着て集まり、各自が持ち寄ったプレゼントを交換、そして食べ物を共有して、本当に楽しかったです。私はメッセージ付きのサッカーボールとチップスをもらいました。

また、学期に数回大きいイベントがあります。以前の報告書でも紹介したように、9月にはアトランタの**Dragon Boat**というイベントに参加しましたし、10月にはハロウィンパーティーもありました。どのイベントも規模が大きく、クレムソンだけではなく他大学からも人が集まるため、その場で他の大学の友達も作ることが出来、友人の輪を広げることが出来ています。私は、特にアトランタにある大学の学生と仲良くなり、今でも連絡を頻繁にとっています。他にも、10月にはフットサルチームを作って、大会にも参加しました。惜しくもプレーオフ出場は出来ませんでした。フットサルを楽しめましたし、そこでまた友人を増やすことも出来ました。このように、このクラブを通して友人の輪を広げることが出来てい

るので、このクラブに参加してよかったなと本当に感じています。



### 【Thanks Giving Break】

11月の終わりには **Thanks Giving Break** という5日間の大型休日がありました。アメリカ人の友人宅に誘われてはいましたが、休日明けにはテストや課題の提出が山積みにあっただため、友人宅へ行くことは断り、初めの3日間遊ぶことに決めました。初日はアトランタまで車で行き、ショッピングをしました。**Black Friday** 直前ということで、ほとんどのものが割引されていて、お得でした。2日目は、こちらに来て知り合った日系アメリカ人の方のお宅で **Thanks Giving Dinner** を頂きました。食堂の食べ物に飽きてきていたので、どの料理も本当に美味しくて元気が出ました。また、真珠湾攻撃後に日本人が収容されていた場所で生まれた方とも出会い、貴重なお話を聞くことも出来ました。3日目は、**Black Friday** を肌で経験するために、クレムソンから車で約3時間ほどの **Charlotte** という場所へショッピングへ行きました。流石、**Black Friday** 当日ということもあり、人もたくさんいましたが、それ以上に破格の価格に驚きを隠せませんでした。某有名ブランドの財布も **70%OFF** に加え **20%OFF** されていて、思わず買ってしまいました。残り2日間は大学でおとなしく勉強し、充実した休日を過ごすことが出来ました。



### 【課外活動】

11月の初めには、日本への留学を考えている学生に向けて福井大学のプレゼンテーションを行いました。プレゼン後には、4名ほどの学生が福井大学への留学を考えていると報告してくれたので、時間をかけてプレゼンを作ってよかったなと感じました。



また、Thanks Giving Break 直前には、international office が留学生向けに Thanks giving Dinner を食べる機会を設けてくれました。Dinner はもちろんおいしかったですし、加えてその後にキャンプファイヤーで Smore を作って食べたのが印象に残っています。Smore とは焼きマシュマロとチョコをクラッカーに挟んだおやつのことです。



月末には、友人と一緒にアトランタへ NBA の試合を見に行きました。また、髪の毛を切ったり、コカ・コーラの本社へ行ったりと本当に楽しかったです。

